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Dachte ich mir schon.
Naja, kann ja jeder selbst die Qualität deiner Aussage überprüfen. 

Is ja auch echt praktisch, ich mach krank und dann kann mich keiner mehr kündigen
:hoch:

Ich finde deine Aussagen qualitativ auch nicht so überragend. Warum du die Nummer 29 als
"schwul" bezeichnest, erschließt sich mir nicht. Was ist an einer Nummer "schwul"? Die
Nummer 29 hat beispielsweise mit Saša Čirič ein toller Spieler getragen. Behrens ist definitiv
kein klassischer Zehner und Spielmacher, sondern eher ein zweikampf- und laufstarker
Arbeiter. Merkwürdigerweise haben der KSC, der FSV Frankfurt, Union Berlin und Heidenheim in
der abgelaufenen Saison die in deinen Augen so wichtige Nummer 10 gar nicht vergeben, in
der Nationalmannschaft hat sie zuletzt glaube ich der Podolski getragen, auch nicht der
klassische Anführer und Spielmacher.
Von daher schließe ich mich dem Hamburger an, die "10" hat nicht mehr die total große
Bedeutung, vielleicht noch in der Nationalmannschaft Brasiliens, aber schon länger nicht beim
FCN.
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